

Medieninformation, 21. Mai 2025

## Wechsel an der Spitze des Jungfrau-Marathons: Präsident verabschiedet sich mit emotionaler Rede

Wengen, 15. Mai 2025: Am vergangenen Donnerstag fand im Grandhotel Belvédère in Wengen die 29. Hauptversammlung des Vereins Jungfrau-Marathon statt. Im Mittelpunkt stand der Abschied von Präsident Helmut Perreten, der sein Amt nach über 8 Jahren intensiver und leidenschaftlicher Tätigkeit abgibt.

„Heute geht für mich ein Kapitel Jungfrau-Marathon zu Ende – aber die Geschichte ist noch lange nicht zu Ende geschrieben!“, so Helmut in seiner Rede. Seit seiner ersten Teilnahme im Jahr 1999 war der Jungfrau-Marathon seine grosse Leidenschaft. 2024 absolvierte er seinen 22. Lauf in einer Durchschnittszeit von 3:55 Stunden. Als Golden-Club-Mitglied, Kilometer-Sponsor und Läufer bleibt er der Veranstaltung weiterhin eng verbunden.

Zu den Höhepunkten seiner Präsidentschaft zählen die Gründung des Golden Clubs, neue Formate wie der Harder-, Supporter- und Lauberhorn Run sowie die spektakuläre Verlegung des Ziels auf den Eigergletscher. Auch durch die Corona-Krise führte er den Verein mit Umsicht. Er setzte sich konsequent für Qualität und Nachhaltigkeit ein und überzeugte mit diplomatischem Gespür und Verhandlungskraft. Für sein langjähriges Engagement wurde er mit einem Ehrenbild und einem „Lifetime-Ticket“ ausgezeichnet.

In seiner Abschiedsrede dankte er besonders auch den Anwesenden der vielen regionalen Vereine, die Jahr für Jahr über 1'500 Helferinnen und Helfern stellen: „Ohne euch gäbe es diesen Event nicht – ihr seid das Herzstück des Jungfrau-Marathons.“

**Peter Feuz übernimmt das Präsidium.**

Zum neuen Präsidenten wurde Peter Feuz gewählt. Als langjähriger Helfer und mehrfacher Finisher kennt er den Jungfrau-Marathon bestens. Er will Bewährtes weiterführen und neue Impulse setzen – mit Fokus auf Qualität, Sicherheit und eine Weiterentwicklung der Formate im Einklang mit den Bedürfnissen von Läuferinnen, Zuschauern und Partnern.

### 2025 auf Kurs

Mit 3'900 Anmeldungen ist der Jungfrau-Marathon 2025 erneut auf Kurs für ein ausverkauftes Event. Der Frauenanteil liegt erstmals über 25 %. Der Jungfrau-Lauberhorn Run von Ende März verzeichnete einen neuen Teilnehmerrekord und der Supporter Run geht ins sechste Jahr. OK-Präsident Toni Alpinice und das ganze OK-Team arbeiten konsequent an der Weiterentwicklung der verschiedenen Laufveranstaltungen zu Premium-Events. So werden zum Beispiel die Siegerehrungen am Freitag und Samstag neu begleitet von Moderatorin Annette Fetscherin weiter aufgewertet.

Ein besonderes Highlight der Hauptversammlung war die von Maria-Theresia Zwysig moderierte Podiumsdiskussion mit Ultra-Ausdauer-Sportler Roland Scheurer. Scheurer, Teilnehmer des ersten Jungfrau-Marathons, sprach über mentale Stärke – im Sport wie im Berufs- und Privatleben. „Grenzen setzen wir uns meist selbst – im Kopf. Nicht sorgen, sondern handeln – im Hier und Jetzt.“ Ein Gedanke, der den Geist des Jungfrau-Marathons prägt – gestern, heute und in Zukunft.



Verein Jungfrau-Marathon  
Strandbadstr. 44 / CH-3800 Interlaken  
Tel +41 (0)33 827 62 90  
info@jungfrau-marathon.ch / jungfrau-marathon.ch  
MwSt-Nr. CHE 108.878.521 MWST

---

Kontakt: OK Jungfrau-Marathon  
[medien@jungfrau-marathon.ch](mailto:medien@jungfrau-marathon.ch)

Tel: 033 827 62 90  
[jungfrau-marathon.ch](http://jungfrau-marathon.ch)

[Bilddatenbank JungfrauMarathon](#) (bitte Nutzungsbedingungen beachten)